



INABIE llama a proveedores de almuerzo de Higüey, Nagua, Samaná, San Pedro, Cotuí, Monte Plata y San Cristóbal a retirar envases para frutas

Santo Domingo. - El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) llamó a unos 225 proveedores del Programa de Alimentación Escolar (PAE) de las provincias Higüey, Nagua, Samaná, San Pedro, Cotuí, Monte Plata y San Cristóbal a retirar los envases destinados para la distribución de frutas en los centros educativos.

La entrega de los envases por parte del INABIE tiene como objetivo iniciar la distribución inmediata del mix de frutas troceadas, a modo de postre como se ha estado haciendo en diversas demarcaciones para alternarlo con el guineo maduro como parte del menú escolar.

En ese sentido, la Dirección de Salud y Nutrición Escolar del INABIE convidó a los proveedores faltantes de las provincias mencionadas a retirar los referidos insumos en lo inmediato.

Los envases están disponibles en el almacén del INABIE en el Distrito Industrial Santo Domingo Oeste (Disdo) II, ubicado en el sector Arroyo Indio, en la circunvalación Juan Bosch, dentro del proyecto Centro Logístico Esperanza Verde II. Los proveedores deberán presentarse en el horario de 9:00 a.m. a 3:00 p.m. cumpliendo con los siguientes requisitos:

- *Vehículo adecuado para el transporte (camioneta cerrada o con lona, minibús o furgoneta).*
- *Copia de la cédula del propietario o representante de la cocina.*
- *Sello de la cocina correspondiente.*
- *Oficio de notificación de los centros educativos adjudicados.*

El INABIE continúa reafirmando su compromiso con la salud y bienestar de los estudiantes y, con la inclusión de frutas en la alimentación escolar, promueve una dieta balanceada en la comunidad educativa.